Was war los im Steintorpalais in Halle

Spielezeit

Gleich nach der Zeitungsrunde wird "Mensch ärger Dich nicht" gespielt. Das macht den

Bewohnern Spaß und sorgt für einen guten Start in den Tag.





Sportlich...

geht es auch im Herbst zu. Wenn das Wetter trüb und grau ist, machen wir es drinnen bunt. Beim Sport mit bunten Tüchern und Bällen halten wir uns fit.



Die schönsten Zeiten sind meisten zu kurz, so auch ein kleines Highlight im Innenhof. Mit dem Akkordeon und der Gitarre wurden uns ein paar schöne Minuten beschert. Vielen Dank!!!

Marcel Oelgarte





